

Comunicado Fecha: 29/1/2025

**ADHERIDO** 



## Contra la discriminación y en defensa de la democracia, FOETRA adhiere a la marcha convocada para este sábado a las cuatro de la tarde desde el congreso nacional a la plaza de mayo

Ante los dichos discriminatorios, racistas y antidemocráticos vertidos por el presidente de la nación en las últimas horas, esta organización gremial convoca a todos sus representados a marchar y hacer suyos los principios que resultan constitutivos de toda convivencia democrática.

Estos principios de respeto a la diversidad, no discriminación y fraternidad se ven reflejados en nuestro accionar permanente y conforman las ideas centrales de nuestros estatutos de manera explícita, resultando de cumplimiento obligatorio para todos los miembros de nuestras organizaciones.

Así en nuestra declaración de principios desde 1958 se afirma... que constituyen principios esenciales e inamovibles la exclusión de toda discriminación religiosa, racial y de nacionalidad....el respeto de la dignidad del hombre en la persona de los trabajadores.

Recordemos también que las persecuciones ideológicas, así como las de credo, raza o preferencias sexuales, han constituido los prolegómenos de tremendos genocidios en el mundo y a lo largo de la historia. Nuestro país ha sufrido más de un genocidio donde se intentó naturalizar las matanzas descalificando y demonizando a las víctimas.

Pero además en este caso, quien amenaza y discrimina concentra la sumatoria del poder político del país y paradójicamente, quien llama a tener miedo es quien debería garantizar los mecanismos de la no violencia y el bien común.

Dada la investidura, el supuesto desequilibrio emocional no resulta un dato anecdótico, y mucho menos justificatorio.

Pero por sobre todas las cosas la discriminación no conoce límites ni tiene un parámetro objetivable, salvo la subjetividad del discriminador elevada a razón de estado. Hoy le toca unos y mañana a otros, nadie queda a salvo del ataque.

Es por esto que unirse y movilizarse resulta la respuesta urgente. Mas alla de los partidismos y las ideologías, mas alla de a quien vote cada afiliado, más alla de las circunstancias y la coyuntura política.

Hay cosas que no se pueden dejar pasar

El sábado a las 15 hs en nuestra sede gremial

NATALIA GONZÁLEZ Secretaria de Prensa y Prop.

Secretario de Organización

**MÓNICA INGRAVIDI** Secretaria de Género y Diversidad

Secretario General

PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN WWW.FOETRA.ORG.AR





